
ACTA REUNION GRUPO MOTOR DE LA AVB 12/8/2015 

Asistentes : 10 

Necesidades de concejales: se sigue necesitando alguien para diseño gráfico, se habla de la posibilidad de 

hacer un llamamiento desde el ayuntamiento para una colaboración altruista puesto que no hay dinero 

para contratar a nadie con este fin (Crear un banco de talentos). 

Propuesta de trabajo sobre presupuestos: Raúl tiene preparado un borrador que presentara a los otros 

grupos políticos .Enrique propone comprar una cámara para grabar los plenos o cualquier otro acto pero 

este año es imposible disponer de dinero  para nada estrictamente necesario, se propone intentar 

comprarla la AVB. 

Seguimiento de grupos de trabajo: el GT que se dedica a esto va a recoger información como conocer el 

convenio que tienen los trabajadores con el Ayuntamiento y presentara algunas propuestas para cambiar 

algunos puntos como condicionar algún complemento a la productividad. 

Las subvenciones básicas que da la comunidad se encarga el Ayuntamiento de buscarlas pero hay que 

seguir indagando en otro tipo de subvenciones, si se consiguiera alguna las prioridades serian la 

electricidad y mejorar la eficiencia energética. 

Comunicación: se necesitaría crear un blog del ayuntamiento porque entre otras cosas la página Web del 

ayuntamiento funciona fatal, en cuanto a la creación de este blog hay diferentes opiniones, hay quien 

opina que este es un trabajo para los propios trabajadores de Ayuntamiento y hay quien dice que en el 

Ayuntamiento están sobrecargadas de trabajo y no pueden hacer también esto; se decide recurrir a 

centros de formación para ver si fuera posible que mandaran algún estudiante en prácticas. También se 

contempla el recurso del PIL (Programa de Inserción para parados de larga duración). 

El blog de la AVB lo están actualizando Carmen y Yolanda para que sea más operativo. 

Tríodos: puesto que no nos dejan dar de alta una cuenta como agrupación vecinal porque la ley considera  

que las agrupaciones vecinales no tienen mucho recorrido después de las elecciones, hemos pensado 

darnos de alta como grupo político municipal, al tener cuatro concejales si lo podemos hacer. El secretario 

hará un certificado para poder realizar esta gestión. 

Propuesta de sesiones de Coaching: podría ser interesante pero se decide dejarlo para más adelante. 

Fecha reunión GM con concejales: domingo 6/9/2015   12 a 2 

Fecha próxima asamblea: 27/9/2015  12 a 2 

 

 

 


